

町田 光浩 議員

学省と県のホームページ

り組みがなされているが、

保護者や地域の中では大

で公開される予定。



モニタリングポスト の活用

うのか。 ういったタイミングで行 把握はどこで、誰が、ど るのか。また、測定値の 設置される予定と聞く。 いつ、どこに設置され 県によって市内に2基

関する平常時からの緊密 な連携は。 緊急時モニタリングに

🛕 きっちりとした マニュアルが必要

究センター経由で文部科 に設置。2基目は新年度 学省へ転送され、文部科 値は、大村の環境保健研 で、詳細は検討中。測定 ・基は年度内に振興局

究しなければい けない。 れ先を早期に研 必要となる安

歳未満の人口の 3日分を市民病 定ヨウ素剤、40 院に保管。

では早くから取 学校教育の中 食育を

壱岐振興局設置のモ ニタリングポスト

きな温度差がある。

社会教育の中でも取り

② 地域防災計画 30㎞圏内が避難勧告地

にしておくべき。 制の確保・強化は。 の市北部においても安全 域になった場合、避難先 とは言い難い。全島避難 を想定した方向性を明確 市内での被ばく医療体

△ 全島避難も視野に

だという保証はない。3 万島民の受け入 30㎞圏外であれば安全

△ 食育推進計画を 活用して推進

教育長

考えていく。 ターを活用しての食育も 透するように取り組んで みを利用して、家庭に浸 いきたい。また、給食セン 学校現場と市の取り組

組むべき。

久保田恒憲 議員



への取り組み

障害者スポーツ

催される。壱岐市の取り 障害者スポーツ大会が開 26年に長崎国体と全国

△ 支援を行っている

理解を深めるべく、障害 したい。 ーツへの取り組みを継続 者の方々も楽しめるスポ 千40名。健常者の方々の している数は、合計で2 市が障害者手帳を交付

● 中学校武道選定の経緯

なかった種目は。 したのか。また、選ばれ のような経緯で何を選定 市内4中学校では、ど

▲ 4中学校 「柔道」 を

市役所本庁舎屋上に掲げられる国旗 道を選んだ。 いるので柔 整備されて 畳等用具も 者が多く 柔道の経験 指導者に

採用

空手は検討

教育長 △公共施設の国旗 掲揚を徹底

民への呼びかけは心情と 事実は改めていくが、市 掲揚がされていなかった してやるべきでないと思 市役所庁舎等で国旗の

教育長

り組みの質問を受け各学 しをする。 る。定例校長会の場で話 校があったとは愕然とす も国旗掲揚していない学 校に伝達はしたが、今年 昨年の建国記念日の取

していない。

国境離島の存在価値 呼子

好

議員

げるよう呼びかけるとと もに、全国の国境周辺離 な水域は壱岐など国境周 番目の広さだが、排他的 島にも呼びかけてもらい して、祝日には国旗を揚 いる。離島住民の義務と 辺離島の存在で保たれて て重要であり、この広大 海洋資源は我が国にとっ と広い。漁業をはじめ、 経済水域は世界で6番目 日本の面積は世界で60

Q 廃棄物処理について

①新焼却場の従業員は地

策は。 勝本、壱岐市環境社の従 業員は失職。その雇用対 元優先。旧施設の郷ノ浦、

棄物と産業廃棄物のすみ 分けは。 ②魚の残渣処理の一般廃

用して有機肥料で農産物 糞をEM菌・酵素菌を利 ③生ごみ、魚の残渣、牛



大谷公園入り口の綿井さん作成の「がんばくん・らんばちゃん」 みんなで"がんばらんば国体"を盛り上げましょう!

を含め国体準備室

を研究する。

改め、職員の増員

平成26年壱岐ではソフ そして壱岐をアピ てなしの心で歓迎 会場となる。島民 自転車 (ロード) の トボール成年女子、 管轄を市長直轄と 会である。教育長 し大会を成功させ、 体となって、おも -ルする絶好の機

を作り出す産廃の再利用 環型社会の構築を。 の実例は全国にある。 循

> 口の拡大に努めるべき。 の体制強化をし、交流人

△ 地元雇用優先

の商店から出る物は一般 ②魚の残渣は、魚屋など の雇用対策を要請が ある。委託業者に自社で 地の人を雇用する約束が 画の立地条件の中で、現 ①一般廃棄物処理施設計

ういった方向に進む事に ③循環型社会をやる。そ 異論はない。 産業廃棄物。

長崎国体成功のために

るための研究を。

△ 特区の研究をする

地域特性を活かした産

教育長管轄がベスト

の拡大を図る。 備したい。今後、九州大 ができる環境と施設を整 の増員を図り、公式大会 員会の所管である。職員 会等フル活用し交流人口 県下8市7町が教育委

◎ 壱岐市の特区申請

廃棄物、加工業者の物は

と豊富な食グルメを活か 遺産(古墳群・神社・寺) 庁横断型交付金を活用す した特区申請で、国の省 壱岐の自然景観と文化

食・観光等について特区 壱岐の景観・文化遺産・ の申請に向け進めている。 資源を活かした総合特区 壱岐・対馬・五島の国有 化に効果がある。県内の 出など、地域経済の活性 業の集積や新規事業の創

鵜瀬 和博 議員



支国博物館に設置された梅屋トクさんの像

出身である事から国内外

にこれを発信していく。

梅屋庄吉の妻トクが本市 少で下げ止まりつつある

③平成26年度

に開催される

車は2台。民間業者の動 ②現在島内では電気自動

向等も注意していく。

島外からの誘客状況に

歴、年齢にとらわれない ①本市の抱える課題解消 昇給・昇格制度や人事考 欠。若手職員の起用や職 プと職員の力は必要不可 には市長のリーダーシッ 課制度導入の任期中実施

想と成果は。 ③管理職会議は、本市経 の職員ミーティングの感 と進捗状況は。毎年実施 ②職員提案型企画コンペ に向けた進捗状況は。 実施に向けた研究成果

△ 職員の士気高揚を図る

市長

◎ 活かせ、職員力

は。

営戦略会議。市長の考え

と交渉している段階。 組が遅いという指摘は甘 用を検討しているが、取 ①人事評価システムの運 んじて受ける。職員組合

に設置を。

ている。 な提案も受け 対策の具体的 代の職員を中 運用する。30 中で4月から 度要綱を策定 ②職員提案制 心に歳入確保

数は、前年比率0.%の減

①九郵やORCの乗降客

△ 観光対策が実を

結びつつある

めていきたい。 等での政策立案能力を高

Q 観光振興の展望は

県アジア・国際戦略やフ 発信や交流人口拡大に向 岡事務所は高評価。また、 ①集客に向け、地域間競 けた構想は。 外集客も含め今後の情報 ェリーきずな就航など海 争が激しさを増す中、福

①精神科が休床してから 病院企業団加入 について

②島内外の誘客のため県 車急速充電設備を博物館 補助を活用した電気自動 持ち現金) は。 のキャッシュフロー(手

②病院職員(ドクター含 ての意志統一の努力は。 む) の企業団加入に向け

町田 正 議員 ⑤加入に向けて議会議決

を求めるべき。

円あった現金預金は1月 も対応を相談したい。

> る。液状化対策をして着 区で設計料も支払ってい て来た。当初案の鯨伏地 たり建て替えを申し入れ

工すべき。

-ム前の建設候補地 も医局会、改 ②病院長には ③153名分で14 じて周知。 善委員会を通 含めた職員に 承諾を受けて いる。医師も



理は、19億円 ④23億円の累 当債で対応。 積欠損金の処

向けて部長会 のプレ開催に 国体と25年度

より設置も検討する。

④23億円に上る累積欠損 ③加入の場合、 一旦退職扱 退職金の調達をどうする。 金の処理は。 いとなる職員への処置と

る。

計上という形で処理でき は市民病院の土地を帳簿 は資本金の減少、4億円

▲ 改革のタイムリミッ トはこの1年

◎ 特養ホーム建設

①23年4月に2億4千万 がある。委員会や議会と 11月にも資金不足の恐れ 末で1億5千万円。本年

厚生委員会も6年間にわ

①老朽化した現施設は、

老人ホームの待機者は何 ②特別養護老人ホームの 待機者は60人であるが、

△ 液状化対策の調査 をする

②老人ホームは現在15名 策の費用を調査する。 ものではない。液状化対 の待機者がおられる。 ①当初予定地を否定する

必要。退職手 億8千万円が

上で市議会の議決を求め ⑤加入条件をクリアした

深見 義輝 議員



② 安心安全な教育

②教育現場の多様化する 状の取り組みは。 まで犠牲となった。教育 おいて、学校施設はもと ①昨年の東日本大震災に 現場における危機管理マ より児童や生徒、教職員 ニュアルの作成状況と現

61

児童生徒が多いと聞く。 ③長期欠席(不登校) 現状とその対応は 長期化する恐れがあるが、 原因が分かりにくいため 地域との共有した対応状 会及び、学校や保護者、 問題に対しての教育委員

△ 避難訓練を実施 教育長

②諸問題に対してはPT 訓練を実施している 行い、年間最低1回避難 手引きに基づき見直しを 作成し、県の安全管理 ①防災計画は各校で毎年 A及び学校支援会議等を

学校の協力のもとに対応 しては担任だけでなく学 なし。不登校児童等に対 年度に比べ大きな変化は 等ですが、その状況は昨 題と、部活動での不適応 を除く友人関係を巡る問 ③不登校の理由はいじめ 通じ、保護者、地域及び

る 対応をしてい 相談員による 事業及び心の カウンセラー し、スクール 校全体で対処

0 将来の 学校運営

校が増えてい 複式学級の学 11 減少に伴い ては、児童 小学校にお

> 況と課題は。そして今後 る様であるが、現在の状 いて質す。 の学校運営の在り方につ

> > 音嶋

正吾

△ 小学校統廃合は

点という点から、統廃合 況で推移の見込み。 校は10校、今後もこの状 は性急に実施すべきでな 小学校は地域文化の拠 複式学級を有する小学



箱崎小学校3・4年生の複式学級

② 真の指導者とは

を傾け、承認し、任せて

は。 アップされている。リー れているが、市長の見解 ダーとしての資質が問わ ①地方の首長がクローズ

胆力・人心掌握力」が要 ②指導者には、「総合力・ 長の見解は。 求されると考えるが、市

たい。

期的取組について。 道がある。短期的・中長 ③2035年には、本市 の推計人口は1万6千753 人に減少するとの新聞報

△ 信頼関係が第

目標達成のため知恵を絞 組織をまとめること、そ の為には信頼関係が大事 ①職員で構成された実行

議員 てチャレンジ精神を失わ

聞かせて、させてみて、 じ」及び、「話し合い、耳 褒めてやらねば人は動か

出・誘致、また新エネル 光ケーブルによるIT環 ③今までの取組に加え、 この名言を肝に銘じて取 境を活かした産業の創 り組む。 やらねば、人は育たず_

と壱岐 玄海原発

締結すべきで PZの拡大措 長の見解は。 力安全協定を 自治体と原子 置に伴い関係 ②九電は、E についての市 ①原発再稼働

②「やってみせ、いって 責務は危機管理である。 ないこと。行政の最大の 制度を上手に活用し A ③原発再稼働についての 動 市民アンケート調査を。 向は

同一歩調で

市長

②糸島市(福岡県)、唐津 連携した要請行動を検討 保市・平戸市・壱岐市 ①原発は廃止すべき。 している。 市・伊万里市・玄海町 (佐賀県)、松浦市・佐世 (長崎県) の7市1町で

もないと思っている。 ③アンケートを取るまで



佐賀県玄海町にある九州電力玄海原子力発電所